

『歴史の窓』第1窓 ■歴史資料館☎48・5050

これまで知られていなかった歴史の世界をのぞいてみませんか？市の学芸員が厳選した、歴史資料や史跡などの情報をお届けします。

竹松遺跡などの新幹線車両基地建設に係る発掘調査の出土品を、長崎県教育庁から市へ譲り受けました。今回、県が実施した約11万m³の発掘調査では、パンコンテナ約3,000箱分の土器や石器などが出土。これは、市が発掘調査した約40年分の出土品よりも多い量です。

竹松遺跡では、12,000年以前の旧石器時代～江戸時代までの各時代における、県内の代表例になる成果が多く発見されました。特に、これまで資料が少なく実態が不明だった奈良、平安時代の希少品や建物跡が多数見つかったことから、郡川下流域が当時の大村湾沿岸地域一帯をまとめる中枢だったことが明らかになりつつあります。

希少品の中には、細やかな装飾がされた物の重さを測る棹秤の重りや、役人が正装時に着けるベルトの飾り石、文字が書かれた土器などがあります。これらは文字の読み書きができた役人の存在をうかがわせ、大村の歴史を語る上で重要な意味を持つため、市歴史資料館で常設展示しています。



Contents

今月の主な項目

- 2 歴史の窓
- 3 新しい生活様式で感染予防
- 4 特集1
新型コロナウイルス感染症 緊急経済対策
- 6 特集2 大村の夏休み
- 8 市政トピックス
- 10 中地区公民館リニューアルオープン
- 12 カメラスポット・おおむらニュース
- 13 監査公表
- 14 情報ひろば
- 18 健康・福祉・子育て
- 22 もよおし・施設情報
- 23 みんなのひろば
- 24 国勢調査の調査員を募集します

イベント中止のお知らせ

次のイベントは、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、開催を中止します。

地区別ミーティング

市長や理事者が、直接市民の皆さんのご意見を伺うことができる貴重な機会ですが、開催を中止します。
ご意見は、市役所や各住民センター、コミセンなど市内15カ所に設置している「提言箱」や、市ホームページの問い合わせフォームから、隨時受け付けています。

■地域げんき課(内線185)

おおむら夏越まつり

・8月1日「宵まつり おおむら夏越花火大会」…中止
・8月2日、3日「本まつり」…関係者で神事のみ実施
※出店や縄跳びは中止します。

■「宵まつり」…観光コンベンション協会☎52・3605
■「本まつり」…おおむら夏越まつり協賛会☎52・2580

市民スポーツ大会

市内各地で、さまざまな競技で熱戦が繰り広げられる「市民スポーツ大会」。今年は、地区大会を含む、全ての競技を中止します。

■スポーツ振興課(内線187)

竹松ゆかたまつり

竹松駅前商店街通りでダンスや仮装コンテストなどが開催され、多くの家族連れや子どもたちで賑わう「竹松ゆかたまつり」。今年も、開催に向けて協議を続けてきましたが、残念ながら中止することとなりました。

■竹松住民センター☎55・8314